

25 000 Car2go Kunden in Berlin

Exakt ein halbes Jahr nach dem Start des Geschäftsbetriebs in der Hauptstadt hat Car2go den 25 000sten Berliner Kunden begrüßt. Jubiläumskundin Hannah S. nahm gestern ihre Mitgliedskarte entgegen. Die überraschte Jurastudentin wurde vom Berliner Standortleiter Jörg Rackwitz empfangen und bekam nicht nur einen Blumenstrauß überreicht, sondern kann sich auch über 250 zusätzliche Freiminuten freuen.

Im Schnitt sind es seit dem Start täglich 133 Berlinerinnen und Berliner gewesen, die sich bei car2go registrieren ließen. Pro Woche werden die weiß-blauen Smart Fortwo Fahrzeuge über 20 000mal angemietet, mehr als 3 Millionen Kilometer wurden bislang zurückgelegt. Aufgrund der hohen Nachfrage wurde die Zahl verfügbarer Fahrzeuge vor kurzem um 200 auf jetzt 1200 Smart Fortwo aufgestockt, so dass es noch einfacher ist, ein freies car2go in unmittelbarer Nähe zu finden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Jubiläumskundin Hannah S. wurde vom Berliner Standortleiter Jörg Rackwitz empfangen und bekam nicht nur einen Blumenstrauß überreicht, sondern kann sich auch über 250 zusätzliche Freiminuten freuen.